

Schapen

Aktivitäten der AG Verkehr im Bürgerverein Schapen und Umgebung e.V."

Unser Motto: "Schapen - konstruktiv aktiv"



Rohe Gewalt gegen die bunten Kinderfiguren in Schapen!!!

Unsere Kinderfiguren sind bei Dieben scheinbar sehr begehrt und außerdem sind einige schon zerstört worden!

Es ist so jammerschade, dass in Schapen die schönen, bunten Kinderfiguren sowohl geklaut als auch beschädigt werden!

Diese Kinderfiguren sollten ja die Aufmerksamkeit der Autofahrer für Kinder und spezielle Gefahrenstellen sensibilisieren, haben aber scheinbar auch andere Liebhaber gefunden.

Wissen diese Menschen eigentlich, dass sie sich strafbar machen?

Sie stehlen oder zerstören Eigentum anderer Leute, denn diese Figuren sind von den engagierten Spendern Detlef Rödiger und Hannes Bode erworben, von Jürgen Zahn mit den leuchtenden Farben bemalt und dann dem Bürgerverein Schapen zur Unterstützung der Arbeit der AG Verkehr übergeben worden. Sie werden mit Genehmigung der Stadt an bestimmten Stellen aufgestellt/befestigt. Diese Figuren müssen verkehrssicher angebracht werden und deshalb müssen Diebe die 3-fache Halterung mit Werkzeugen zerstören. Damit handeln diese Diebe bewusst, zielgerichtet und mit Vorsatz, denn so etwas geht mal nicht so "im Vorbeigehen"!!!

Zu Beginn der Aktion haben die beiden Spender 20 Kinderfiguren anfertigen lassen, für die die AG Verkehr mit dem zuständigen Referat der Stadtverwaltung genau fixierte Anbringungsstellen besprochen und genehmigt bekommen hat

Die Figuren sind seit 9 Monaten als Zeichen "aktiv". In der Zeit sind leider 3 Figuren beschädigt worden, zum Glück wahrscheinlich reparabel, aber 3 Figuren wurden unwiederbringlich geklaut!!!

Das ist beschämend und sehr traurig!

Wir appellieren an alle Bürger, uns zu informieren, wenn ihnen so ein Diebstahl



oder eine Zerstörung auffällt und sie uns auch Hinweise zu dem/den Täter/n machen können. Wir werden die Fälle dann bei der Polizei zur Anzeige bringen.

Vielen Dank schon jetzt an aufmerksame Bürger in Schapen, die uns auf diese Weise unterstützen!

Dr. Werner Neumann, im Namen der AG Verkehr im Bürgerverein

